



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. November 2018

Gesundheit, Homepage, Mattiaqua

Ayurvedische Massagen in der Kaiser-Friedrich-Therme

Ayurveda ist wahrscheinlich das älteste Heilsystem der Welt, das heute noch praktiziert wird und wird ab Dienstag, 4. Dezember, in der Kaiser-Friedrich-Therme, Langgasse 38-40, angeboten.

Es basiert auf ganzheitlichem Denken und berührt jeden Aspekt des Lebens. Der Mensch wird als Einheit betrachtet und ist als solche untrennbar mit der ihn umgebenden Natur verbunden. In verschiedenen Massagen können sich die Gäste von einem ausgebildeten Ayurvedischen Massage Therapeuten verwöhnen lassen.

Eine Anmeldung wird empfohlen unter der Telefonnummer (0611) 317060.

+++